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      Аннотация

    
        
          Выполнено проектирование атомной электростанции мощностью 2400 МВт с реакторами типа МКЭР-1200. Произведен выбор основного и вспомогательного оборудования энергоблока. Осуществлен расчет тепловой схемы энергоблока АЭС в режимах 100 и 60% от номинальной мощности. Проведен геометрический, теплогидравлический и нейтронно-физический расчет активной зоны реактора. Осуществлено определение техникоэкономических показателей проектируемой атомной электростанции с расчетом показателей экономической эффективности проекта. Рассмотрены вопросы охраны труда. Выполнена графическая часть дипломного проекта.
        

        
          NPP with capacity of 2400 MW and MKER-1200 reactors is designed. The choice of main and auxiliary equipment for power unit was made. It is designed the thermal scheme of NPP at 100% and 60% of nominal power. Geometrical, thermal-hydraulic and neutron-physical calculations of reactor core were made. We determined technical-economic parameters of the designed NPP calculating the values of economic effectiveness of NPP. There were considered the questions of labour safety. Graphic material as a part of diploma project is made.
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